

Stuttgart

Abgeordnetenwatch jetzt auch auf kommunaler Ebene

Über das Internetportal [abgeordnetenwatch.de](http://www.abgeordnetenwatch.de) sind jetzt auch Stadt- und Gemeinderäte erreichbar. Die Webseite hat ein Pilotprojekt gestartet, an dem sich die baden-württembergischen Städte Stuttgart, Pforzheim und Villingen-Schwenningen beteiligen.



Bild 
vergrößern

Auf [abgeordnetenwatch.de](http://www.abgeordnetenwatch.de) können sich Bürger nun mit Politikern ihrer Region austauschen.

Bisher hatte das Internetportal Kontakte zu Abgeordneten des EU-Parlaments, des Bundestags und einiger Landtage möglich gemacht.

Die Fragen der Bürger und die Antworten der Politiker werden gegengelesen und dann im Internet veröffentlicht.

Letzte Änderung am: 16.06.2011, 10.53 Uhr

Mehr im WWW:

 www.abgeordnetenwatch.de
<http://www.abgeordnetenwatch.de/>

URL: <http://www.swr.de/nachrichten/bw/-/id=1622/nid=1622/did=8194502/zsmoph/index.html>

Der SWR ist Mitglied der ARD

[Sitemap](#) | [Impressum](#) | [Datenschutz](#) | © SWR 2011